

# *«Le peuple vénézuélien est prêt pour la défense de la paix et de la souveraineté» Diosdado Cabello*

---



Caracas, 30 mars, (RHC).- Diosdado Cabello, président de l'Assemblée Nationale Constituyente du Venezuela, a souligné que le peuple vénézuélien est prêt pour la défense de la paix et de la souveraineté face aux tentatives putschistes de la droite.

Diosdado Cabello a fait ces déclarations au terme de l'exercice Defensa Ciudadana qu'il a présenté comme une preuve de la cohésion civique et militaire des Vénézuéliens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187174-le-peuple-venezuelien-est-pret-pour-la-defense-de-la-paix-et-de-la-souverainete-diosdado-cabello>



**Radio Habana Cuba**